

Our ref: KIPCO/ACC 56/18 dated May 20, 2018

Boursa Kuwait Company
KUWAIT

السادة / شركة بورصة الكويت
المحترمين
دولة الكويت

Subject Commenting on news published 'KIPCO's
interest in acquiring Khabary land'

الموضوع: التعقيب على خبر " رغبة كيبيكو في الإستحواذ على أرض
خباري"

With reference to the above subject, and in adherence to article (4-4) 'Dealing with Rumours and News' from module ten (Disclosure and Transparency) from the latest Executive Bylaws issued by CMA, and referring to the news published on 20 May 2018 in AL-Qabas 'KIPCO's interest to acquire Khabary land', we would like to state the following:

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، وإلتزاماً بالمادة رقم (4-4) الخاصة بالتعامل مع الشائعات والأخبار من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية المعدلة الصادرة من هيئة أسواق المال، وتعقيباً على الخبر المنشور بتاريخ 20 مايو 2018 بصحيفة القبس بعنوان " رغبة كيبيكو في الإستحواذ على أرض خباري"، فإننا نود الإفادة بما يلي:

As part of its strategy, KIPCO group regularly seeks and evaluate various promising investment opportunities, and commenting on the news released, we confirm that we expressed interest to acquire Khabary land from Gulf Bank after they complete all regulatory requirements to obtain ownership of the land. KIPCO will disclose any future material information duly.

ان مجموعة المشاريع تقوم بصفة مستمرة بتقييم ودراسة الفرص الاستثمارية المتنوعة الواعدة كجزء من استراتيجيتها، وتعقيباً على الخبر الصحفي فإننا نود التأكيد على الخبر المنشور وأنها أبدينا رغبة في الإستحواذ على أرض خباري وذلك بعد استيفاء بنك الخليج لكامل إجراءات تملكه للعقار. وستقوم الشركة بالإفصاح عن أية معلومات جوهرية فور حدوثها.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،



Mazen Issam Hawwa
Group Senior Vice President,
Finance & Operations

كيبيكو
KIPCO
شركة مشاريع الكويت (القابضة)
Kuwait Projects Company (Holding)

مازن عصام حوا
نائب رئيس أول للمجموعة
المالية والعمليات

رأس المال المصرح به: 200 مليون دك
Authorized Capital: KD 200 million

رأس المال المصدّر والمدفوع: 154,725,133.800 مليون دك
Issued and Paid up Capital: KD 154,725,133.800 million

Tel: 180 5885
Fax: +965 2294 3479
Email: kipco@kipco.com
Web: www.kipco.com
Commercial Registration No.: 23118

هاتف: KIPCO Tower
فاكس: Sharq, Kuwait City
إيميل: P.O. Box 23982 Safat 13100
إنترنت: Kuwait
برج كيبيكو
الشرق، مدينة الكويت
ص.ب. 23982 الصفاة 13100
الكويت
رقم السجل التجاري: 23118

++